
令和５年度第３回札幌方面千歳警察署協議会議事概要

１ 開催日時

令和６年１月23日（火） 午後２時00分から午後３時20分までの間

２ 開催場所

千歳警察署 道場

３ 出席者

⑴ 協議会委員 ８人（定員８人）

会 長 田 中 博 美

副 会 長 鈴 木 忠 治

委 員 槌 本 明 彦

委 員 尾 本 則 子

委 員 三 﨑 直 彦

委 員 坂 野 睦 実

委 員 藤 田 久 子

⑵ 警 察 署 員 ７人

署 長 戸 城 和 彦

副 署 長 大 植 美樹夫

刑事・生活安全官 矢 島 寛 二

地域・交通官 髙 瀬 晃 裕

恵庭交番所長 山 谷 博 志

空港警備派出所長 佐 藤 勝 哉

警務課長 加 藤 清 彦（庶務担当）

４ 会長挨拶

５ 署長挨拶

６ 業務概要説明

⑴ 令和５年千歳警察署活動総括

ア 署長から令和５年千歳警察署活動総括について説明

イ 業務説明に関する質疑応答・意見

、 。委員：銀行法違反の事件説明がありましたが 地下銀行が発覚した経緯は何ですか

回答：別件の特殊詐欺事件捜査の過程で判明しました。

⑵ 新千歳空港の各種取扱い状況

ア 署長から新千歳空港の各種取扱い状況について説明

イ 業務説明に関する質疑応答・意見

特になし



７ 諮問事項「大規模企業進出に伴う治安への影響」の検討

⑴ 諮問事項の説明

署長から大規模企業の建設工事概要等を説明

⑵ 諮問事項に関する質疑応答・意見

委員：大きなトラックを見かけるようになったが、関連交通事故の発生や事故を誘

発しているような状況はないのですか。

回答：大きな事故には至っておりませんが、大型トラック同士の交通事故が発生し

ておりますので、交通事故防止の啓発活動に努めて参ります。

委員：大規模企業進出に付随し、路上駐車や交通渋滞、犯罪の発生が増えると予想

していますが、特別な対策を講じているのですか。

回答：署内で関連情報の共有を図り、事案発生の通報時には、厳正な指導、取締り

を行って参ります。

⑶ その他

委員：次回の協議会では、最近の特殊詐欺の手口等について、教えて欲しい。

回答：千歳署管内や全道でみられる手口や対策について説明致します。

委員：次回は、千歳、恵庭地区の暴力団情勢について、話を聞きたい。

回答：暴力団対策等について、説明致します。

８ 次回の開催予定

令和６年２月下旬から３月上旬を予定


